10. Internationale Konferenz für Deutsch als Fremdsprache in Griechenland
Unterricht gestalten - Potenziale entfalten

Gut (aus)gesprochen! - Aussprachetraining im DaF-Unterricht

Fehlerhafte und undeutliche Aussprache erschweren die Kommunikation mehr als 'falsche' Grammatik. Deshalb sollte eine verständliche Aussprache von Anfang in den Deutschunterricht integriert werden. Im Workshop können Sie entdecken und ausprobieren, wie die Aussprache mithilfe von Rhythmusund Artikulationsübungen, Text- und Dialogarbeit sowie mit Aussprachespielen gezielt geübt werden kann. Der Schwerpunkt liegt dabei auf den prosodischen Merkmalen (Akzent, Melodie, Rhythmus) und den Vokalen.

www.ea.gr/daf 7.- 8. September 2018